
4 Pièces

88 m²

Réf. 85861292

1 290 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Boulogne  nord  -  rare  -  etage  élevé  -  appartement  avec  une  vaste

terrasse de plain  pied.  l'appartement se compose d'un séjour  ouvrant

sur une magnifique terrasse de 55 m2 plein ciel, d'une cuisine ouverte

sur une salle à manger avec une vue dégagée sur les collines de saint

cloud  et  de  deux  chambres.  La  copropriété  est  bien  entretenue  et

sécurisée  avec  un  gardien  à  demeure.  Une  cave  et  une  place  de

parking  en  sous-sol  complètent  ce  bien.  Très  belle  luminosité,

magnifiques vues dégagées, aucune perte de place. Exclusivité barnes

boulogne. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la ...

North boulogne - rare - upper floor - apartment with expansive, same-level terrace.

The apartment's living room opens onto the magnificent 55m² (592 sq ft)  terrace

with a sky view, in addition to the kitchen open on the dining room which offers a

clear  view  of  the  saint  cloud  hillside,  and  two  bedrooms.  Well-maintained  and

secure  shared  ownership  building  with  a  live-in  concierge.  A  storage  unit  and

parking  space  on  the  basement  level  round  off  this  property.  Fantastic  light,

stunning  unobstructed  views  and  no  wasted  space.  Barnes  boulogne  exclusive.

Fees payable by the seller - average ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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